

Innovative Grabkammersysteme aus Beton Impuls für Österreichische Friedhofskultur

Fotoanforderung



Innovation für bessere Flächeneinteilung auf Friedhofsanlagen

Die neuen Grabstätten werden als einzelne Grabkammern oder Systeme für Reihengräber produziert, die eine signifikant bessere Ausnutzung der Flächen bestehender Friedhofsanlagen ermöglichen. Damit können größere Gemeinden und Städte auch ihre historischen Anlagen, deren Flächenkapazität bereits sehr ausgeschöpft ist, weiter in Betrieb halten.



High Tech Baustoff Beton für sichere Grabstätten

„Die technischen Eigenschaften des Baustoffs Beton ermöglichen eine wirtschaftliche Lösung für Grabstätten die zugleich die Hygienebedingungen der Friedhöfe erfüllt. Die Grabkammersysteme bestehen aus Fertigteilbetonelementen die auf einer luftdurchlässigen Schotter-tragschicht und einem Kompostmix aus Hecken-, Strauch- und Grünschnitt aufgestellt werden.



Finanzielle Erleichterung für Städte und Gemeinden

Städte und Gemeinden stehen vor der Herausforderung, bestehende Friedhofsflächen bei gleichzeitiger Wahrung der räumlichen Qualität und der Würde des Ortes besser und effizienter zu nutzen und so den hohen Anteil der Kosten am kommunalen Budget zu reduzieren.

Foto: Ackermann Ökotec

Bitte fordern Sie die gewünschten Bilder per Telefon, Fax oder e-mail an:
Tel +43-1-904 21 55, Fax +43-1-904 21 55-11 e mail: agentur@bauenwohnenimmobilien.at